



## **Liebe Eltern, Großeltern, Verwandte, Freunde Nachbarn und..... des Spendenlaufes der Fleher Grundschule!!!!**

Wieder einmal haben wir mit großer Überwältigung gehört, mit viel Geld wir, der Verein Noluthando e.V. mit Gabriele Schiebel und Angelika Ippendorf, durch den Spendenlauf an Ihrer Schule rechnen dürfen.

Sie sind nun schon soooo viele Jahre an unserer Seite und ermöglichen uns eine wertvolle Hilfe für die Kinder in den Townships von Kapstadt, Südafrika. Wir können immer wieder nur **DANKE, DANKE, DANKE** sagen!!!!!!!!!!!!!!

In diesem Jahr haben wir es geschafft, eine große Halle einmal in der Woche belegen zu dürfen. Da hatten wir jedoch noch keine Turngeräte. Hier können wir stundenweise mit allen Kindern der nunmehr vier Kindergärten spielen, toben, turnen. Das tut den Kindern unendlich gut, haben sie doch in der Hütte, in der sie leben, kaum Platz.

Im März 22, als wir das letzte Mal in Hout Bay, Kapstadt waren, haben wir dann einen Schreiner gefunden, der Bänke, Wippbretter, Stelzen und vieles mehr für uns hergestellt hat. Das ist dort alles nicht zu erwerben. Reifen haben wir aus alten Wasserschläuchen selbst hergestellt. Wenn wir jetzt im Oktober wieder da sind, nehmen wir noch Kegel, dicke Seile, Pferdeleinen für die Kleinsten mit.

Es ist für uns ein solches Glück, diese Kinder springlebendig und glücklich zu erleben, haben doch alle schon sehr vieles in ihrem Leben erfahren, was für unsere Kinder Gott sei Dank kaum vorstellbar ist.

Mit Ihnen allen an unserer Seite fällt uns die Arbeit in Hout Bay leichter, wissen wir doch, dass wir nicht alleine vor dieser großen Aufgabe stehen.

Mit ganz dankbarem Herzen

Gabriele Schiebel, Angelika Ippendorf